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par Daniëlle P.J. Woestenberg


Objet : Candidature pour représenter UMEC-WUCT au sein de la commission des ONG de l’UNESCO

Cher Monsieur Nick Newland, président et chers membres du Bureau de Comité de liaison, 
C’est avec un grand plaisir que je présente ma candidature pour représenter notre organisation UNION MONDIALES DES ENSEIGNANTS CATHOLIQUES – WORLD UNION CATHOLIC TEACHERS, en sigle UMEC-WUCT, au sein du Comité de liaison des ONG avec  l’UNESCO. Etant professionnelle engagée dans le domaine de l’éducation, des services publics et du développement sociétal, je possède beaucoup d’expériences et de perspectives adaptées aux responsabilités dans le domaine de l’éducation et surtout dans ce domaine de cette candidature.

Au cours des deux dernières décennies, ma carrière était axée sur le plaidoyer éducatif, le leadership et la gouvernance. En tant que présidente de CNV Education, l’un des principaux syndicats des Pays-Bas, avec les collaborateurs j’ai trouvé des solutions durables aux défis de l’éducation, notamment la pénurie ou la crise mondiale d’enseignants, la santé mentale dans les écoles et l’équité des opportunités éducatives. Mon engagement à relever ces défis s’aligne sur les objectifs ODD 4 de l’UNESCO, mettant l’accent sur une éducation inclusive et de qualité.

Mon implication avec UMEC-WUCT a élargi ma perspective globale. Récemment, lors de l’assemblée au Chili, j’ai contribué à des discussions sur l’identité de l’enseignant catholique, en mettant l’accent sur une pédagogie axée sur les valeurs et le rôle de l’éducation dans la promotion des valeurs démocratiques et de la cohésion sociale. Ces dialogues, enrichis par les priorités de l’UNESCO avec les Objectifs de développement vers l’an 2030, ont souligné la nécessité urgente d’intégrer des dimensions éthiques et humanistes dans nos systèmes éducatifs—une priorité que je tiens à promouvoir.

Au-delà de l’éducation, mon engagement politique et civique m’a permis d’acquérir des compétences essentielles à une représentation efficace. En tant qu’ancienne membre du conseil municipal et militante de la réforme de gouvernance, j’ai collaboré avec divers partenaires pour élaborer  des consensus et mettre en œuvre des politiques importantes pour le changement.

 Mon leadership dans la transformation organisationnelle de CNV en un organisme unifié de plus de 225 000 me permet d’avoir la capacité de travailler dans des environnements complexes et à favoriser un dialogue inclusif.




Cher président et membres du comité de liaison, à ces assises qui auront lieu à l’UNESCO, cette opportunité de me présenter comme candidate, cela m’interpelle pour répondre favorablement à la mission que je peux assumer en mettant ma connaissance, mon savoir-faire au service des toutes les organisations et associations.  

Avec vous, Je crois que l’éducation n’est pas seulement un outil fonctionnel, mais une force transformatrice qui façonne les sociétés. Représenter UMEC-WUCT au sein de la commission des ONG de l’UNESCO me permettrait de contribuer à cette mission à l’échelle mondiale, en utilisant ma connaissance, mon expertise pour créer un réseau de nos idées, de nos actions au niveau locale, et aux cadres politiques internationaux.

Veuillez recevoir, cher Président, ma candidature pour le Comité de liaison et j’espère que j’aurai une occasion de partager avec vous sur ma vision, mes expériences en lien avec les objectifs du comité de liaison. Avec ma gratitude, je vous présente mes salutations. 


Cordialement,
Daniëlle P.J. Woestenberg, MA, LLM

E-Mail: woest.berg@gmail.com
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December 1st 2024


Subject: Application for Membership in UNESCO NGO Commission Representing UMEC-WUCT

Dear Members of the Selection Committee,
It is with great enthusiasm that I submit my application to represent UMEC-WUCT on UNESCO’s NGO Commission. As a professional deeply engaged in education, public service, and societal development, I bring a unique blend of experiences and perspectives well-suited to the responsibilities of this role.

Over the past two decades, I have cultivated a career rooted in educational advocacy, leadership, and governance. As Chairperson of CNV Education, one of the Netherlands’ leading unions, I have championed sustainable solutions to challenges in education—such as the global teacher shortage, mental health in schools, and equity in learning opportunities. My commitment to addressing these issues aligns with UNESCO’s ODD 4 objectives, emphasizing inclusive and equitable quality education for all.

My engagement with UMEC-WUCT has broadened my global perspective. Most recently, during the assembly in Chile, I contributed to discussions on the Catholic teacher’s identity, emphasizing values-centered pedagogy and the role of education in promoting democratic values and social cohesion. These dialogues, enriched by UNESCO’s SDG priorities, underscored the urgent need to integrate ethical, humanistic dimensions into our educational systems—a priority I am passionate about advancing.

Beyond education, my political and civic involvement has equipped me with skills critical to effective representation. As a former municipal council member and an advocate for governance reform, I have worked collaboratively with diverse stakeholders to build consensus and drive impactful policies. My leadership in CNV’s organizational transformation into a unified body with over 225,000 members exemplifies my ability to navigate complexity and foster inclusive dialogue.

This opportunity resonates deeply with my professional ethos. I believe education is not merely a functional tool but a transformative force that shapes societies. Representing UMEC-WUCT on UNESCO’s NGO Commission would allow me to contribute to this mission on a global stage, leveraging my expertise to connect grassroots insights with international policy frameworks.

Thank you for considering my application. I look forward to the possibility of discussing how my experiences and vision align with the commission’s objectives.

Sincerely,
Daniëlle P.J. Woestenberg, MA, LLM
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